

El Papa alerta sobre “la globalización de la indiferencia”

El sacerdote Matías Rubio Noblejas reflexiona en torno al mensaje de Cuaresma del Papa Francisco en las charlas cuaresmales celebradas en la Parroquia de la Asunción de Tomelloso del 16 al 18 de marzo

ILL.

Por segundo año consecutivo el sacerdote Matías Rubio Noblejas, párroco de la Asunción de Tomelloso, ha sido el predicador en las charlas cuaresmales celebradas en esta parroquia del 16 al 18 de marzo. Si el pasado año el sacerdote se detuvo a analizar la *Evangelii Gaudium*, primera exhortación apostólica del Papa Francisco, en esta ocasión ha elegido otro texto del Pontífice para reflexionar junto a sus feligreses. Así, este año Rubio Noblejas ha analizado el mensaje que con motivo de la Cua-

resma el Papa lanzó a todos los cristianos del mundo. Un mensaje en el que Francisco insiste en la necesidad de combatir lo que él llama “la globalización de la indiferencia”.

Señala Francisco, y así lo subrayó el párroco de la Asunción, que “la Cuaresma es un tiempo de renovación para la Iglesia, para las comunidades y para cada creyente” y, a partir de esta premisa, el Papa invita a todos los miembros de la Iglesia –en cuanto Iglesia universal, en cuanto comunidad parroquial y en cuanto persona creyen-

(Pasa a la Pg. 24)



Matías Rubio en su intervención en la apertura de la muestra de la Junta de Cofradías.

En Tomelloso - Tel. 926 51 10 76

Bar Restaurante **Albambra**

Web www.restaurante.albambra.com